学校だより第3号 令和6年6月20日



等提樹





伊予心区総合体育大会・ビーチバレーボール大会 結果のお知らせ

5月28日(火)~5月29日(水)に伊予地区総合体育大会が開催されました。3年生にとっては、特別な大会となり、緊張感が高まる中で、熱戦が繰り広げられました。女子バレーボール部は、6月15日(土)にB-SPORT EHIME 中学生ビーチバレーボール大会に参加しました。保護者の皆様には、早朝の送迎や大会での温かいご声援をいただき、ありがとうございました。

男子バレーボール部 対北伊予2-0、対砥部 0-2 準優勝

男子ソフトテニス部 団体戦 対伊予2-1 勝利、対砥部1-2 惜敗

個人戦 T·K組 2回戦 惜敗

H·T組 2回戦 惜敗

Ⅰ· H組 2回戦 惜敗

T・J組 1回戦 惜敗

女子ソフトテニス部 個人戦 〇・〇組 1回戦 惜敗

柔道 予選リーグ 1回戦 対港南 勝利、2回戦 対港南 惜敗 1勝1敗

※勝トーナメント 1回戦 対港南 勝利、2回戦 対港南 惜敗、3位 対港南 惜敗 4位

軟式野球部 1 回戦 対砥部 6-3、準決勝戦 対 伊予4-5 惜敗

女子バレーボール部 対大洲WB2 21-13、対TEAM Y&O 21-13、対Blue 12-21 準優勝



大会を終えて考えたことや思いを書いてもらいました。

男子バレーボール部 M

伊予地区総体の結果は2位でした。北伊予中や砥部中は とても強く、少しでも油断すると点を取られました。結果 は2位でとても悔しかったです。

総体の試合内容を振り返って見つけた課題解決のために、 練習を県大会まで頑張ろうと思います。県大会では、ベスト8を目指して試合に臨み、3年生が満足できる内容にし たいです。

男子ソフトテニス部 T

僕たち男子ソフトテニス部は、「限界を決めない」という 目標をもって部活動に励んできました。僕は、病気やけがで 大会に出場できないこともあり、仲間にたくさん迷惑をかけ てしまいました。ですが、楽しくて優しい仲間と最高の時間 を過ごすことができました。テニス部のみんな今までありが とう。これからも応援しています。

柔道 T

地区総体での応援ありがとうございました。僕は、柔道会での練習だけでなく、自主練習も行い、投げ込みや基礎練習、体力トレーニングに取り組んできました。山邉先生にも練習していただきました。結果4位となり、県大会に出場することができます。県大会に向けて、練習をさらに頑張っていきます。応援よろしくお願いします。

女子ソフトテニス部 O

伊予地区総体では、1回戦で伊予中に負けてしまいました。悔しい気持ちもありますが、この結果から自らを分析し、成長するための糧にしていきたいです。新人戦では勝利を重ねられるように、日々の練習から意識を変え、基本的なことにも必死に取り組みます。チーム一丸となって一歩ずつ進んでいきます。

......

女子バレーボール部 T

総体は、人数の関係もあって出場できず、悔しい思いがありました。申し込んでいただいた今回の大会が、私にとって部活動最後の大会になりました。砂浜という慣れないコートで、普段とは違うフォーメーションで行うビーチバレーボールは、とても新鮮でした。大会当日は仲間と共に順調に勝ち進み、準優勝を勝ち取ることができて、良い思い出になりました。

軟式野球部 |

僕は、地区総体を終えて、責任の重さを感じました。 3 年生最後の試合なので、打って試合に勝たないといけない 責任がありました。 2 回戦敗退だったけど、悔いの残らないような試合ができたのでうれしかったです。 僕はあと 2 回総体があるので、そのために努力して勝てるようにがんばりたいです。







